



Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista al Pleno del Ayuntamiento de Majadahonda de 29 de abril

Varios vecinos de las inmediaciones del Hospital Puerta de Hierro se han dirigido a este Grupo para trasladarle la situación intolerable que se produce diariamente con el aparcamiento de vehículos que ha generado la puesta en funcionamiento del Hospital.

Hemos podido comprobar como las prohibiciones de aparcamiento no se respetan, se bloquean las rotundas e incluso se compromete el acceso a urgencias, siendo general la ocupación de aceras y supuestas zonas verdes, se estaciona permanentemente en uno de los sentidos de la circulación de las vías de dos direcciones, etc. etc. Esto supone que en muchas ocasiones el atasco es inevitable. Mientras esto se produce en el parking la mayoría de las plazas de aparcamiento están vacías.

Entendemos que la policía local debe intervenir de inmediato para evitar tales situaciones, sobre todo las más graves y restablecer de inmediato la disciplina de circulación y tráfico.

Al mismo tiempo creemos que el Ayuntamiento debe negociar con los responsables del Hospital, concretamente con los del parking, la aplicación de sistemas de bonos más flexibles y asequibles para facilitar la utilización del mismo a los vehículos de los enfermos y sus familiares ya que las tarifas de 1,8 euros la hora y 18 euros por día resultan carísimas sobre todo para los acompañantes que tienen que pasar muchas horas en el hospital.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente:

MOCIÓN

Que por la Policía Municipal se restablezca la disciplina de tráfico en la zona circundante del Hospital Puerta de Hierro y se negocie con los responsables del Hospital la implantación en su parking de un sistema de abonos lo suficientemente flexible y asequible para facilitar su utilización.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira.